



Polisi Perkuat Pengamanan Demo Relawan Ganjar di Patung Kuda dengan 1.978 Personel

Description

Relawan Ganjar-Mahfud akan Gelar Demo di Patung Kuda, Jakarta Pusat

Forum Komunikasi Antar Relawan Ganjar-Mahfud akan menggelar demo di kawasan Patung Kuda, Jakarta Pusat, hari ini. Ribuan personel kepolisian diturunkan untuk mengamankan jalannya aksi demonstrasi. Kapolres Metro Jakarta Pusat, Kombes Susatyo Purnomo Condro, menyatakan bahwa 1.978 personel disiapkan untuk melayani dan mengamankan apabila ada aksi tersebut.

Persiapan Aksi Demo

Pihak kepolisian belum melakukan rekayasa lalu lintas terkait demo tersebut. Kebijakan lalu lintas bersifat situasional. Demonstrasi ini dilakukan sebagai respons terhadap sengketa hasil pilpres yang mereka anggap penuh dengan kecurangan. Ketua Umum Kombas GP Burhan Saidi menegaskan bahwa demo ini merupakan pergerakan moral relawan masyarakat dan mahasiswa.

Petisi Brawijaya

Sebanyak 103 Ketua Relawan Nasional Ganjar-Mahfud turut hadir dalam pengeluan 'Petisi Brawijaya'. Mereka menolak hasil pemilihan Presiden dan Wakil Presiden yang diwarnai dengan kecurangan dan meminta pemilihan ulang serta mengganti Komisioner KPU dan Bawaslu yang ada saat ini. Mereka juga memprotes keras deklarasi kemenangan paslon 02 yang dianggap menggiring opini masyarakat luas dan dapat menimbulkan perpecahan dalam masyarakat.

Tuntutan dan Tindakan Lanjutan

Jika KPU dan Bawaslu tidak mengindahkan petisi tersebut, maka akan adanya pergerakan massalebih lanjut. Relawan ini melakukan aksi ini bukan untuk kepentingan paslon, melainkan untuk menyelamatkan demokrasi di Indonesia. Mereka juga mengingatkan bahwa demokrasi adalah harga yang mahal, dan jika tidak dihargai, masyarakat akan bergerak sebagai respons terhadap kondisipolitik saat ini. Demo ini diharapkan dapat membuat pihak berwenang untuk mendengarkan danmengambil tindakan yang sesuai dengan tuntutan mereka.

Ringkasan

Forum Komunikasi Antar Relawan Ganjar-Mahfud akan menggelar demo di Patung Kuda, Jakarta Pusat, hari ini. Ribuan polisi akan turun untuk menjaga keamanan aksi tersebut. Petisi Brawijaya yang menolak hasil pilpres akan dikeluarkan. Apa pendapat Anda tentang aksi demonstrasi ini? Apakah Anda setuju dengan tuntutan para relawan? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah! Jangan ragu untuk menyampaikan pandangan Anda secara terbuka. Terima kasih.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark